

**Forbes**<sup>MÉXICO</sup>

# AMLO agradece a la primera empresa extranjera en extraer petróleo en 80 años

*El director de la italiana Eni llevó al presidente López Obrador una muestra del petróleo extraído de Tabasco.*

El presidente Andrés Manuel López Obrador agradeció a la primera empresa extranjera en producir petróleo desde hace 80 años en nuestro país.

Se trata del gigante italiano Eni, quien obtuvo su primera producción comercial en julio de este año, luego de cuatro años de haberse aprobado la reforma energética.

El político tabasqueño se reunió en Palacio Nacional con el director general de la compañía, Claudio Descalzi, quien le obsequió una muestra del aceite extraído en Tabasco.

“Le agradecí por cumplir con su responsabilidad y confiar en México”, publicó el mandatario en Twitter.

La empresa italiana Eni es la primera en producir petróleo luego de que hace cuatro años la reforma energética permitió a privados participar en esta actividad que estaba reservada al Estado mexicano.

Su declaración aparece después de múltiples críticas a la reforma energética impulsada por el gobierno priista de Enrique Peña Nieto.

En diciembre, durante sus primeras dos semanas, el gobierno de López Obrador canceló dos rondas petroleras y fijó a las petroleras privadas una meta de producción de 280,000 barriles antes de considerar reactivarlas.

**Esta política le costó al gobierno mexicano una degradación de su calificación y perspectiva crediticia por parte de Fitch y Moody's.**

La producción de la firma italiana se ubica en el campo Mistón área 1, localizada en aguas someras del Golfo de México. Este bloque corresponde al contrato obtenido durante la ronda 1.1 realizada en septiembre de 2015.

La producción en Miztón tiene un tirante de agua de 34 metros de profundidad.

Para su pico de producción, previsto para 2021, la compañía pretende alcanzar 100,000 barriles diarios de petróleo crudo.

Fundada en 1953, la firma que dirige Descalzi vale 62,500 millones de dólares (mdd), emplea a 31,701 personas y factura 89,400 mdd anuales. Ocupa el puesto 91 de la lista Global 2000 de Forbes.